



2学期がスタートします!

2学期がいよいよ始まります。

生徒たちは、夏休み期間中も大きな事故等に巻き込まれることもなく、落ち着いた日々を過ごすことができたようです。また、数人の生徒からは、「学習、部活動、習い事等に頑張りました。」という話を聞きました。多くの生徒たちは、夏休みを通じて、心身ともに大きく成長してくれたものと思います。

2学期は、学校教育目標、「苓北スピリット（苓北魂）を磨き合い『苓北中大好きです』と自信と誇りを持って言える生徒の育成」に向かって、1学期同様に日々の教育活動や学校行事等に取り組んで参ります。今後も学校教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

PTA親子美化作業（お礼）

8月25日（日）に行われましたPTA親子美化作業は大変お世話になりました。120名を超える保護者の皆様のご協力で、学校がとてもきれいになりました。

美しい環境の下で2学期がスタートできることをとても嬉しく思います。生徒たちとともに、お礼申し上げます。ありがとうございました。



天草PTA連合会 会員研修!

8月17日（土）行われた天草PTA連合会会員研修会では、「苓北中天領太鼓」を演奏しました。参加された方々からたくさんの拍手と高い評価をいただきました。また、三行詩コンクールにおいて、1年生の 林田 果奈 さんが優秀賞を受賞しました。おめでとうございます。



熊日新聞 読者の広場 掲載

令和6年8月14日（水）

「命がけで出産 母の思い知る」

苓北中学校では、1学期の終わりに授業参観や助産師さんの講演会などを通して、命の大切さについて学ぶ機会がありました。

これらを通して私は、赤ちゃんが生まれてくること



尾崎 恋奈 さん

は、奇跡だということを知りました。出産することは、とても大変で、おなかの中にいる赤ちゃんが命を落とす、お母さんが出産中に命を落としてしまうなど、どちらかが命を落としてしまう場合があるそうです。だからお母さんたちはみんな、命がけで出産しているのだなと思いました。

私が中学1年生の頃、十三歳下の妹が生まれました。お母さんから「妊娠した。」と告げられたときは、あまり実感がわきませんでした。日々段々とお腹が大きくなっていくのを見てみると「あともうちょっとで産まれるんだな。」と思いました。そして、初めて直接妹を見ることができたときは、とてもうれしかったです。そのときは、「きっと大変だったろうな。」とお母さんの気持ちが分かった気がしました。

今回の授業や講演会をして、改めてお母さんたちは、とても大変な思いをしているのだなと思いました。今、私や妹がこうやって楽しく生きられているのは、お母さんがとても頑張ってくれて、ここまで育ててくれたからだと思います。これからは、親に感謝して私自身も一日一日を大切に生きていきたいなと思いました。

少年の主張「天草代表」!

第46回「少年の主張」

熊本県大会に本校から2年生の 平井 光 さんが出場します。発表テーマは、「おばあちゃん、側におるけん」です。



平井 光 さん

当初は、8月31日（土）に行われる予定でしたが、台風10号の接近に伴い延期されました。平井さんは、夏休みから繰り返し練習を重ねています。九州大会や全国大会に進出できるよう、まずは県大会で実力を発揮してほしいと思います。全校生徒、全職員で応援しています。